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人事岗位月度总结

篇1：人事岗位月度总结

         x月份过的很快，其间我们还组织公司女职工去泰州游玩了2天，大家都玩的

很尽兴，回来工作更有激情了，让我对公司也更加充满了信心。

         作为人事专员，目前担任的工作职责有：员工招聘、员工入职离职进出管理

、社会保险的办理、档案管理、系统信息的及时更新、通知的发放、淘宝一些办公用品、领导临

时交办的事项等。当然，我本身学习的并不是人力资源专业，也没有从事人力资源的工作的经验

，经验不足，对人事工作的了解也不深入，也是我的短处，所以，在今后的工作中还必须继续向

前辈学习，虚心请教。

         现将x月份工作汇报如下：

         一、员工招聘：

         x月份，我去了三场校园招聘，分别是9月15号的南京林业大学校园招聘会、x

月16日的南京理工大学校园招聘会、x月17日的南京航天航空大学校园招聘会。这也是我本人第一

次出去招聘，虽然很辛苦，但也学了不少东西。

         校园招聘大多是一些大型的国企、兵工厂、航天航空工厂等专业要求很强的

企业前去招聘，我们企业作为本土知名民营企业，也有一定的影响力，有些部分应聘者也是慕名

前来应聘，所以收到的投放简历也是不少，大多还是文科类女生居多。通过这次招聘，也让我看

到了就业的压力，不好好工作，我们随时会被后起之秀代替。

         招聘会回来的简历整理，经过讨论，最后敲定7人前来面试。但是效果不是特

别理想。

         二、员工入职离职进出管理：

         九月份入职离职人数比较多，其中入职46人，离职33人。具体明细见人事部9

月份工作。

         人员跟进方面，还存在一点的误差，可能追踪不是很及时，这方面我也存在

不足。现在也有做及时记录，做好每一步，争取每个过程都及时准确，好记性不如烂笔头，做好

功课，定能事半功倍。我相信在以后的工作中，都能顺利完成。

         三、社会保险的办理：

         上、下劳动保险方面，一般市内有就业证的员工，都可以在网上办理;女超过

四十，男超过五十及外地人，需到柜台办理。这2方面都没有问题。
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         工伤报销方面，最重要的是材料要准备齐全。在报工伤险前，一定要自己先

核对一下，主要要看下，发票有没有错误，病例上日期与病例是否一致(避免职工看病时有2本病

例，但交上来时就一本，造成有的发票病例上没有体现，报销不了),发票上有的报告，一定要有

，不然也报销不了。收上来的材料，自己一定要核对，避免造成材料不齐，被打回，造成二次返

工。我自己也在报销的过程中，不断增加的自己的经验，争取材料一次通告。

         退休和生育险方面，我的经验还不是很多，准备材料方面还存在不足，考虑

不是很全，这方面，还需要多几次锻炼的机会和磨练。我也会认真学习，努力提高自己的业务水

平。

         意外险报销方面，现在还是陈丽姐负责，后面可能会交给我来管理，我也会

努力学习，尽快上手。

         四、档案管理、系统信息的及时更新：

         入职档案：主要包括员工的合同、就业证、个人信息、就业登记备案等。档

案分厂部，按序号排列，方便查找。离职档案整理：员工离职后，要提前给员工准备离职档案，

包括劳动合同信息完整、终结备案、社会保险关系变动表等，员工前来领取离职档案时，一定要

登记清楚拿走材料的明细，以防发生不必要的纠纷。

         ERP系统入职离职的信息要及时更新，及时录入新员工的社会保障证号及银

行卡号，信息尽快完全，有新信息及时录入。

         五、通知的发放及一些行政事宜：

         配合部长完成一些行政方面的事情，包括及时更新大厦通讯录，给各部门发

放，一些通知及时张贴在公示栏等相关事情。

篇2：人事岗位月度总结

         在过去的20__年里，我感触良深。因为我见证了公司由传统管理模式向系统

管理模式的转变过程。这个过程当中，我经历了制度制定、执行力加强、行为考核、目标分解、

日报表上交、周计划和总结、客户数据库的建立、房产路线图设计等公司新的规定。在执行的过

程中，感谢公司总经理、各部门主管及全体同仁的包容和配合，让我们能在重重阻碍下完成公司

系统运营的初步转变。

         我向大家表示感谢。

         下面我向大家对去年工作做一个系统的总结：

         1、资产盘点：已形成表格，完成数量清查并将电脑电话盒等主要资产划分到

部门负责人。
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         2、人事行政综合管理制度(细则)，已基本制定，制度完善工作在年前完成并

于年后公布。

         3、外出登记表已按部门划分并实施。

         4、人员招聘，20__年自本人入职至今，共招聘人员参加面试874名(按面试记

录表统计)，向各部门输送人员130人(自日开始有详细记录的)

         5、培训流程：基本行成流程，年后会以系统培训形式加强培训过程。

         6、明确人事部岗位职责：因公司招聘需要，所以大部分人事行政工作交前台

刘珊珊负责，人员招聘由吴萌负责。

         7、员工档案：已重新整理并在年假过后与公司员工签定正式协议。

         8、与天津电子计管机职专达成协议，该校在我公司成立电子商务实习基地，

向我公司定期输送电子商务人员。

         9、周例会的制定：商务部周例会为每周一，例会内容为上周总结和本周计划

。房产部周例会为每周五，例会内容为上周总结和本周计划。

         10、协助商务部制定绩效考核及目标分解管理模式。协助房产部制定门店排

查表及客户信息卡，完成前期拜访计划，制定kpi考核管理制度。协助客服部制定建立客户数据库

。

         11、成功举办圣旦节联欢会及公司各项活动。

         12、购买办公用品及办公室的`日常维修。

         二、20__年工作计划

         1、常规招聘：q1季度，按部门需求在二月份向各部门输送共60人，三月份向

各部门输送共80人。全年招聘人数按常规招聘统计。

         2、建立完善的人事行政制度，并执行。

         3、全体员工与公司签定正式用工协议。

         4、完成与天津电子计算机职专的正式接洽，签定协议。

         5、保证办公室网络、电脑、电话等办公设备正常使用。

         6、协助房产部执行新片区划分及kpi考核标准。
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         以上，是我20__年的初步工作计划。

         我始终相信，每天以拼命的心态去战斗，才能使出百分之二百的力量。

         因为我们要做的不仅是盈利的企业，我们要做的是行业新标杆，在天津市场

拥有绝对话语权。

         20__年，将会是公司飞速发展的一年，希望各位同事，能一如既往的支持人

事部工作，我的述职报告到此结束。

篇3：人事岗位月度总结

         时间一晃到了9月，到四为上班已经有一个月了。这一个月的时间对于我来说

，过得很快。因为最初对有的工作不熟悉，花掉一些时间在了解、熟悉工作上，所以感觉时间不

够用，但是在领导的帮助下，我对现在的工作已能做得较顺手。

         从入职以来我的工作包括：

         一、招聘

         1、招聘是我的工作重点，所以筛选简历成了我每日必做的事情。研发职位因

为之前接触的较多，所以筛选相关的职位困难不大。销售经理类的岗位因为公司专业性较强，匹

配度较高的简历并不多，所以加强该类职位的简历的筛选成了工作难点。

         2、电话联系候选人，安排面试、跟踪面试结果。因为入职以来，事情比较多

、杂，所以花了些时间在理顺这些事情上面，8月安排的面试并不多，这是9月应该并且可以改善

的。

         二、培训

         8月是很多执业资格/职称报名的时间，因此8月我组织了软考以及九大员考试

的报名，同时确定了九大员报名培训机构及一建报名员工的参培意愿。

         三、员工职称申报组织工作

         这一块的工作之前我没涉及过，所以做这块工作花了我不少时间和精力。职

称申报材料繁多，帮员工详细检查的时间也花费不少。最后还是成功的帮A和B把材料递交给了高

新区管委会。

         四、员工关系

         1、办理员工入离职手续。这块的工作因为之前涉及的较多，所以在办理员工

入离职手续的时候出现的问题较少。
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         2、更新花名册及通讯录等。这些都是在出现人员异动的时候的常规性工作，

因为最开始不太熟悉，所以也出现了一些小错误。

         工作中需改进的地方：

         1、8月放在招聘的时间还不够多，在接下来的工作中，我需要尽量在繁杂的

工作中抽出时间和精力在招聘上。

         2、工作中有时还是不够细心，会出现一些小错误，这是在今后的工作中应该

克服的缺点。

         3、在工作中发现还是缺乏一些人力资源专业知识，需要加强人力资源专业知

识的学习。

         进入九月，也就进入了收获的季节，希望在领导的带领下，公司人力资源工

作和我的工作都能有所收获。

篇4：人事岗位月度总结

         作为人事专员，目前担任的工作职责有：员工招聘、员工入职离职进出管理

、社会保险的办理、档案管理、系统信息的及时更新、通知的发放。下面是的人事个人月度总结

，欢迎参考。

         时间又过了一月，本月完成了一些工作，也存在着一些问题，现将个人总结

汇报如下：

         一、本月工作

         1、招聘工作。本月还是继续在华西上招人，打了一些电话，但来面试的只有

2个，其中一个因为性格原因不适合呆在公司，另一个感觉面试时还比较自信，但没有文秘经验，

自己的说法和实际相矛盾。

         2、继续完善制度。办公室现已完成了一部分制度，但还有许多制度还需要完

善，这月完成了一个办公用品的管理和领用，对办公用品的申购、领用都作出了规定。同时我也

对办公用品建立了台账登记，将现有的办公用品全部登记，以后入库、领用和库存都将全部登记

以便发放和管理。

         3、对电脑中的资料进行了分类，以部门为单位归类，分门别类的以便查阅和

管理。也对一些纸质资料进行了，方便以后归档。

         4、开始着手写公司发展规划，但不知道该如何下手，提纲和内容方面都还存

在着很大的问题。
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         5、到材料市场去走了半天，了解到一部分材料，对卫浴洁具和地砖都有了一

定的了解。

         6、制定了一份客户对我们公司的满意度调查问卷，以后完成交房时，请客户

对我们公司的服务做评价，我们做的不好的地方，以后都尽量完善，将客户的满意作为我们的目

标。

         7、参加了两次培训，一次是销售方面的培训，一次是礼仪方面的培训。通过

培训，让我在销售和礼仪方面都学到了很多，知道了和客户交流时应注意哪些礼节，应怎样沟通

。

         二、存在的问题

         1、招聘方面：招聘渠道还是很狭窄，形式___，以后还是坚持到网上寻找资

源。

         2、文档方面。文档归档应以季度为单位归档还是以年为单位归档我还不很明

确，在编档案号方面我也很迷茫，不知道该怎样下手，现在我手上的档案比较少，其他部门也没

有档案移交，我下一步将作出档案管理制度再明确一下。对于财务部这边的档案是否也应移交到

行政部

         3、对于公司的发展规划。现在我也不知道应该怎么来写，目前我正在想一个

提纲，再来装内容，但是手里没有一些基础数据，发展规划应涉及市场分析、行业分析、财务状

况等等，所以目前对这一块还是很迷茫，只有多查查资料再来慢慢写。

         4、对于行政工作。现在对于行政工作我已基本知道该怎样来做了，行政就是

一个大管家，什么都要管，但是我现在才似乎刚刚要进入角色，以前一直没摆正位置，虽然我是

个行政助理，但是行政部就我一个人，所以我应该承担行政部的责任并履行行政部的义务，但是

运用到工作中我确不知道该怎样来管，怎样运用好手中的权利很好的去执行公司的制度，这一点

我会去买书再慢慢研究。

         5、通过两次培训，发展公司确实应该统一服装，改变精神面貌，所以应该要

求员工拿出公司的精神面貌，注意细节方面的礼仪。

         6、自身弱点。一直觉得自己算是一个细心的人，但是上月却错误百出。

         ①工作总结。

         上月的工作总结一方面是因为月一工作较多，来不及细写，所以顺手打了一

篇，从态度上讲有敷衍的嫌疑，因为来不及了。另一方面是不够重视工作总结，总结应该是总结

自身存在的问题再改正问题，而我犯了最低级的错误，行文格大错特错，以后不会再犯这种问题

。
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         ②不够细心。

         上月给董事长发邮件的时候居然把字打错了，充分说明自己的粗心大意，没

有检查，以后不管做什么事情，我都会细心一点。

         ③应用文基础薄。

         上月的培训计划充分体现出了这点，格式完全不对，不正规，但我知道自己

错在哪里了，以后会注意。

         通过上月的工作，我已发现了自己很多很多的问题，这些不足我都会想办法

尽量克服和改正，我希望自己每月都能进步。
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